
智行理财网
详解比特币减半是不是不需要矿机了？

每四年，比特币的区块奖励减少一半，这就是比特币减半，并且比特币减半日期并
没有设置在特定的一天，而是公共区块链达到区块高度#630,000。比特币减半并不
是就不需要矿机了，只不过比特币减半对于挖矿会有一定的影响，投资者们应该尽
量购买高性能的矿机。减半将对比特币价格和整个加密货币市场产生什么影响令人
兴奋，因为迄今为止已经发行了第1800万比特币。很多投资者想要详细的了解这个
比特币减半是不是不需要矿机了？下面就让小编来为大家介绍一下。

比特币减半是不是不需要矿机了？比特币减半并不是不需要矿机了，但是比特币减
半对于挖矿会有一定的影响，它带给矿工的问题就是必须要提高效率才能保持利润
。一些中国的矿工已经准备好了更高级的矿机，但是一些较小的矿工可能会发现自
己的竞争能力正受到越来越多的威胁。韩国加密公司bitHolla的首席执行官Ali  

Beikverdi强调，“每次减半后，比特币矿工总会受到巨大冲击，但随后矿工们会慢
慢恢复。”他提到，小矿工的离开不会在一夜之间发生。因为，“要注意，矿工不
能快速解除业务运营，通常必须遵守其能源合同。这意味着矿工可能需要6到12个
月才能完成他们拥有的能源合同。采矿通常有6到12个月的商业周期，较弱的矿工
需要一段时间才能破产。”研究公司TokenInsight的首席分析师Johnson  

Xu认为，比特币减半最终将消灭所有低效率的矿工。但是，在比特币减半之后，有
一种方法可以使这些高能耗矿机保持盈利，即找到更便宜的电力。如果矿工无法使
用最高效的矿机，那么矿工就必须考虑降低电力和运营成本，以便与其他矿工竞争
，并弥补拥有过时硬件的弊端。比特币减半的影响减半过后，区块奖励由此前的12.
5比特币变为6.5比特币。Block Ledger联合创始人Faisal  

Mehmood在推特上不无伤感的说，“比特币的这一次减半将是一个重要的里程碑
。‘孩子’(指BTC)已经长大了，不需要再依靠业余爱好者的努力了。随着机构挖
矿的开始，即使是最铁杆的业余矿工也会陷入困境。未来的日子会非常有趣。”如
果比特币市场真的能够按照供需关系运转，在供应减半时价格上涨，或许很多小矿
工们不会离开。但是加密资产分析公司Coin  

Metrics一份报告显示，比特币的价格在减半后可能会不涨反跌。CoinMetrics数据
科学家Kevin  

Lu解释称，比特币的抛售压力可能会在未来几个月内增加，这会导致比特币价格的
下跌，当然最终市场会回到正轨，并为未来的价格上涨铺平了道路。Coin  

Metrics的理论基于以下三点：加密矿工是成规模的追求利润最大化的商业企业；
比特币挖矿是一项具有固定总奖励的竞赛，该奖励将以固定的节奏分配给所有参与
者；矿工收入以加密货币计价，而矿工成本以法定货币计价。上述内容就是小编对
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于比特币减半是不是不需要矿机了这一问题的详细阐述。通过简单的数学计算，过
去四年的区块奖励挖矿系统从每天1,800个，即每年657,000个比特币，增加到每天
900个比特币，相比之下每年只有328,500个比特币。加入一些自然的加密货币采
用、监管清晰度和支付技术优化，这是一个非常有趣的2020年前后比特币减半年的
秘诀。应用关于供应稀缺和需求上升的简单供需共识机制并不需要经济学专家。关
于比特币是否是全球动荡和不确定性下可能的避险资产的争论每天、每周和每月都
在增加。
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